
9 Pièces

255 m²

Réf. 02139

6 000 €

Eygalières
Maison à louer (13810)
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Idéalement situé à seulement 10 minutes à pied du centre du charmant

village  d'Eygalières,  ce  mas  vous  offre  l'opportunité  de  profiter

pleinement des trésors de la région tout en savourant la quiétude d'un

environnement  naturel  exceptionnel,  avec  une  vue  imprenable  sur  les

Alpilles. Le Mas de la Lune est un véritable havre de paix. Laissez-vous

séduire  par  ses  extérieurs  soigneusement  aménagés  :  une  grande

piscine sécurisée par alarme, un pool house convivial avec évier et bar,

un four à pizza, un brasero ou barbecue selon vos envies, une table de

ping-pong, un boulodrome et même un espace ...

Ideally  located  just  a  10-minute  walk  from  the  centre  of  the  charming  village  of

Eygalières,  this  farmhouse  offers  you  the  opportunity  to  fully  enjoy  the  region's

treasures  while  basking  in  the  tranquillity  of  an  exceptional  natural  setting,  with

breathtaking views of the Alpilles.Le Mas de la Lune is a true haven of peace. Let

yourself  be  charmed  by  its  carefully  designed  outdoor  spaces:  a  large  swimming

pool secured with an alarm, a friendly pool house with a sink and bar, a pizza oven,

a  fire  pit  or  barbecue  depending  on  your  mood,  a  ping-pong  table,  a  pétanque

court, and even a space to ...

VALANCOGNE & PARTNERS

9 IMPASSE DE LA VIEILLE FONTAINE - 13810 EYGALIÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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